

★きらり★



先日の運動会では、腕をしっかりと振ってゴールまで走ったり、二人で声をかけ合ってリレーをしたり、振り付けを覚えて楽しく踊ったりなど、一人一人の輝く姿が見られ、こどもたちの成長を感じました。お家の皆様の御協力、御声援、本当にありがとうございました。

教室のベランダには、5月上旬に、種まきをしたアサガオが、すくすくと生長しています。こどもたちは、毎朝、ランドセルの片づけを済ませると、進んで朝顔を見に行き、水やりをしています。「新しい芽がでたよ」「葉っぱの形が違うね」等と、喜びや発見の声が飛び交っています。

一つ一つの出来事に、感動しながら学ぶ姿をこれからも見守り応援していきたいと思います。



☆ お知らせ・お願ひ ☆

歯っぴいウィークについて



6月5日(水)～6月11日(火)は、「歯っぴいウィーク(歯の衛生週間)」です。

学校では、磨き残しの多い部分に気を付けて、丁寧に歯磨きができるように指導します。

6月5日から、「朝・昼・夜の歯磨きができたか」、「夜の歯磨きは磨き残しがないようにしっかり5分間磨けたか」などの歯磨きチェックを行います。

丁寧な歯磨きができるよう、御協力をお願いします。

水泳学習が始まります！



いよいよ水泳学習が始まります。

1年生は小プールで学習を行います。1年生の水泳学習では、水に慣れ親しむことを目標に、水慣れ遊びやふし浮き、バタ足の練習などをします。御家庭でも、5分以内に着替えをしたり、洗顔時に顔付けの練習をしたりしていただけたとありがとうございます。

また、「水泳カード」の入水「可・不可」のどちらかに、丸を付けていただくようお願いします。

不可の場合は理由も記入してください。併せて、「体温」、「保護者サイン」もお願いします。丸印やサインが無い場合、水泳学習に参加できませんので、よろしくお願いします。

天候や水温・気温によって、プールでの学習を行わない場合もあります。体操服は今まで通り毎週持たせてください。

また、水泳学習は体力を消耗します。安全のためにも、睡眠を十分とり、朝食をすませてから登校するようお願いします。

＜水泳学習の時間について＞

○火曜3時間目、水曜3時間目、金曜3時間目

※変更がある場合は、連絡帳でお知らせします。



アサガオをそだてているよ

